
 PV réunion des éco-délégués   du 1er juin 2023 

  

Présents : Mmes Bazine, Chesta, Lama, Vidal Nathalie, M. Lecoeur 

Louise Lion-Bouet 1B, Manon Casanova 1B, Gabriel Dufer 1B,  Lilo Suder 1E, 

Ilona Bachelier, Théo Cireddu, Ethan Bocquillon, Lina Khalk, Anthony Maio Terminales. 

1. Bilan de l’année  
1. Rappel des axes de travail généraux :  

1. 1, Parvenir au « zéro 
plastique »,  limiter et trier nos 
déchets 

2. 2, Tendre vers l’optimisation 
énergétique 

3. 3, Protéger la nature proche et l’air 
intérieur 

4. 4, Communiquer pour transmettre 
et décupler les effets 

2. Rappel des actions : visite d’un Data center, opération le Plastique à 
la Loupe, réservation de repas sur Turbo-self pour limiter le 
gaspillage alimentaire, séjour en Autriche avec Erasmus +, cordée de 
la réussite avec l’INRAE sur l’agroécologie. Réunion d’éco-délégués 
du réseau. 

  

1. Perspectives pour 2023.2024 :  
1. Poursuite de certaines actions :  

1. opération le Plastique à la Loupe, 
2. réservation de repas sur Turbo-self 

pour limiter le gaspillage alimentaire, 
3. échanges avec l’Autriche avec 

Erasmus +, 
4. cordée de la réussite avec l’INRAE 

sur l’agroécologie. 
5. Equipement de nouvelles poubelles 

de tri dans la cour. 
2. Les éco-délégués envisagent de circuler dans les classes pour 

rappeler les consignes de tri des déchets dans la cour et au self. 
Mme Bazine va installer des consignes imagées au niveau de la table 
de tri avant la plonge du self. 

3. Dans le cadre du réseau cannois 2 thèmes de travail sont retenus : 
les déchets et l’eau. 

4. Les éco-déléguées de 1ère sont d’accord pour présenter l’EDD aux 
2ndes lors de leur rentrée les 3 et 4 septembre. Louise Lion-Bouet 
1B, Manon Casanova 1B, Gabriel Dufer 1B, Lilo Suder 1E 

5. Le lycée s’inscrit dans l’opération Nettoyons la nature avec les 
supermarchés Leclerc. Date phare le 22 septembre 2023. Descriptif : 
Les éco-délégué/es du Lycée Bristol veulent continuer leur action en 
faveur de l'environnement. Dans l'esprit de la démarche "Ici 
commence la mer" de la ville de Cannes ils souhaitent sensibiliser le 
public au fait que tout déchet/mégot laissé sur la voie publique 
terminera dans la Mer Méditerranée. 

6. Mme Céline Chesta sera désormais la référente Développement 
Durable de l’établissement. 



Bonne continuation aux éco-délégué :es du lycée Bristol. 

Cannes, le 2 juin 2023 

Dominique Lecoeur 

 


